
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1000/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt  
betreffend Bahnsteighöhe Nordkopfbahnhof (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Der Verwaltung ist ein diesbezüglicher Pressebericht nicht bekannt. Auch eine Nachfrage beim 
Zweckverband Schienenpersonennahverkehr (ZSPNV) Rheinland-Pfalz Süd ergab, dass keine 
Aussagen bzw. Festlegungen bekannt seien. 
 
Ungeachtet der Frage, ob es sich hier um ein Missverständnis bzw. eine Fehlinterpretation ei-
nes Presseberichtes gehandelt hat, weist die Verwaltung darauf hin, dass eine derart detail-
lierte Festlegung im aktuellen Planungsstand sicher nicht zu erwarten wäre. 
 
Mainz, 07.06.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 

 


